



6月 洗心園ニュース



紫陽花の花が少しずつ色づき始め、梅雨の気配を感じる時期となりました。皆さまいかがお過ごしでしょうか。

6月4日から10日は『歯の衛生週間』です。幸いなことに当法人の理事長は歯科医であり、年に2度の研修、日々の指導のもとに私たちケアワーカーは入所者さまの口腔ケアをさせていただいております。今月は特に歯の状態・舌の汚れなどに意識して、口腔ケアに力を入れていこうと思います。

『本年度の3階ケアワーカーの目標は・・・』

- *元気よく明るい挨拶を行います
- *報連相を確実に行います
- *入所者さま主体のケアを行います
- *思いやりのある声掛け、統一したケアを行います



としました。例年『努める』としておりましたが、行動にうつせるように『行う』と言う言葉を敢えて使いました。

職員一同が目標を達成できるように精進していきます。

家族さまにとって大切な家族の一員をお預かりしており、コロナ禍で自由に会うことができない日々で不安を感じておられると思いますが、私たちケアワーカーにとっては、もう一人の家族であり、安心して生活いただけるように努めています。

家族さまが自由に面会でき、ご一緒に外出ができる日が来ることを心より願っています。



兜と鯉のぼり

風船バレー白熱

【6月の特養の行事予定】

- 3日 体重測定
- 15日 誕生会・買物
- 22日 ミニ喫茶
- 29日 喫茶まつり

※行事は中止・変更になる場合があります。



デイサービス私の作品



日光浴は気持ちいい

